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En una ceremonia que tuvo lugar la semana pasada en la sede del club
Almafuerte, la concejal Martina Drkos asumió como flamante presidente del
HCD. Este miércoles, la primera sesión con el Cuerpo renovado culminó con
la aprobación del Presupuesto Municipal 2022 y las modificaciones en la Fiscal
Impositiva, con los aumentos que experimentarán las tasas desde enero.

Recambio en el HCD
y el Consejo Escolar

Páginas 2 y 3
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En el marco de un encuentro
sin grandes estridencias que tuvo
lugar en la sede del Club Alma-
fuerte la semana pasada, se pro-
cedió al recambio de concejales
y consejeros escolares, conforme
a lo que determinaron las elec-
ciones legislativas del pasado 14
de noviembre.

La Sesión Especial Prepara-
toria del Consejo Escolar fue en-
cabezada por la consejera esco-
lar de mayor edad, Karina Aloro,
y el consejero más joven, Franco
Blejder. Se procedió así a tomar
juramento a los consejeros vota-
dos en noviembre Paola Ovejero
y Horacio Ramos por el Frente
de Todos, y Noelia Barriga Sta-
pich por Juntos. En lo que hace a
autoridades, se aprobó que la
presidencia siga siendo ejercida
por María Inés García, ahora con
Paola Ovejero en la vicepresi-
dencia, Karina Aloro en la secre-
taría, Horacio Ramos en tesore-
ría y Franco Blejder y Noelia
Barriga Stapich en el rol de vo-

cales.

PLAQUETAS Y MENSAJES

Previo a la Sesión Especial
Preparatoria del Concejo, en la
que se tomaría juramento a los
nuevos ediles, se procedió a en-
tregar las plaquetas de reconoci-
miento a los ediles salientes, en
un segmento del encuentro que
encabezó la concejal Vanesa
Queyffer, a cargo de la presiden-
cia del Cuerpo en los últimos
dos años.

Uno de los condimentos del
encuentro tenía que ver sin du-
das con que se trataba de la pri-
mera oportunidad en varias se-
manas en que volverían a com-
partir un acto público la titular
del Deliberativo y el Intendente,
tras el cortocircuito político que
se registrara antes de las eleccio-
nes.

En su mensaje y haciendo a-
lusión a las dificultades que hu-
bo que sortear para llevar ade-

lante la tarea en años fuertemen-
te condicionados por la pande-
mia, Queyffer estableció que el
Concejo aprobó en este tiempo
numeras iniciativas para que el
Ejecutivo pudiera llevar adelante
una serie de políticas importan-
tes para combatir el Covid-19.
“Se facilitaron todas las herra-
mientas para que el Intendente
pueda gobernar y todo se dio en
un ámbito de diálogo”, expresó,
destacando también que la opo-
sición “acompañó las decisiones
importantes”.

Dedicó luego un momento
para agradecer a sus padres, de-
finiéndolos como fervientes mi-
litantes del peronismo, por mar-
carle el camino. También expre-
só su agradecimiento a los inte-
grantes de la agrupación “Sobe-
ranía Militante”, surgida este a-
ño para diferenciarse de la agru-
pación “María Roldán”, en la
que transitara junto a Cagliardi
el camino para que el peronismo
regrese al gobierno. Expresa-

mente, las gracias fueron para
quienes dejaron su cargo en el
COM, la Delegación II y el área
de Seguridad luego del citado
quiebre en las relaciones.

“Debemos lo que somos a
nuestras familias y a nuestros
compañeros”, expresó finalmen-
te, en lo que puertas adentro del
peronismo probablemente haya
sonado como un ‘tiro por eleva-
ción’ dirigido a Cagliardi y sus
colaboradores más estrechos.

Uno a uno, fueron convoca-
dos luego los concejales salien-
tes, quienes recibieron sus res-
pectivas plaquetas de familiares,
amigos o compañeros de mili-
tancia.

Pasaron así inicialmente
Mariela Cincotta, quien recibió
la plaqueta de la ex-secretaria
municipal de Seguridad, Mónica
Bassi; Julieta Gastou, a quien le
entregó el recordatorio el conce-
jal Paulenko; y Nora Harmatiuk,
quien recibió la plaqueta de ma-
nos de Roberto Alonso, secreta-

rio municipal de Producción y
referente de la agrupación La
Cámpora en el distrito. Por razo-
nes personales, el concejal sa-
liente Darío Luna no pudo su-
marse el encuentro, pero fue i-
gualmente reconocido a través
de un aplauso.

Pasaron luego Mariela Mén-
dez, quien recibió la plaqueta de
manos de sus hijos, y Sebastián
Mincarelli, a quien entregaron el
recuerdo sus hijas y su hermano,
el funcionario nacional Juan Ig-
nacio Mincarelli. Pidiendo la pa-
labra, el edil saliente agradeció a
quienes lo acompañaron en sus
ocho años en la banca, destacan-
do especialmente a sus pares y a
sus compañeros de agrupación,
entre ellos justamente su herma-
no, a quien definió como ‘con-
ductor y amigo’. También se re-
firió a los ‘tiempos difíciles’ que
debió enfrentar el peronismo
luego de perder la intendencia en
2015, considerando vital en su
recomposición la unificación del
bloque y la campaña de 2017,
que le tocó encabezar como
principal candidato. Aquel orde-
namiento, tanto en el bloque co-
mo en el esquema de agrupacio-
nes, consideró, permitió al espa-
cio conseguir alrededor de cua-
renta mil votos en la elección de
2019. “Somos invencibles uni-
dos”, apuntó, comprometiéndose
a seguir comprometido con ese
principio de unidad desde lo per-

sonal.
En el último tramo del seg-

mento, pasaron a retirar sus res-
pectivas plaquetas los concejales
salientes Matías Nanni, quien re-
cibió el recuerdo de su esposa e
hijas; Leandro Nedela (recibió
de su hija con el acompañamien-
to de su padre); Alejandro Pau-
lenko (entregó su pareja) y Anto-
nella Villa Chiodo (entregó su
mamá).

JURAMENTOS

Llegó finalmente el momen-
to de la Sesión Especial Prepara-
toria, que tuvo como presidente
y secretaria a Miriam Larrañaga
y Martina Drkos respectivamen-
te. Tras hacerse público, como es
de rigor, que la Comisión de Po-
deres no encontró impedimentos
para tomar los juramentos, fue-
ron convocados de a uno los edi-
les electos: Mariana Astorga,
Nadina Brizzi, Antonio Ligari,
Carla López Dominguez, Jorge
Marc Llanos, Gabriel Marotte,
Mariana Miño, Natalia Moracci,
Matías Nanni y Alejandro Pau-
lenko.

Siguiendo una tendencia que
fue cobrando forma sobre todo
en los últimos años, tanto en el
Concejo como en Congreso na-
cional y Legislatura provincial,
el juramento fue en cada caso
personal, con invocaciones, ade-
más de a la Patria, a Dios y a la
Constitución, a Perón, Evita, Isa-
bel Perón, Madres y Abuelas de
Plaza de Mayo, Néstor Kirchner,

Asumieron concejales y consejeros escolares electos

Gabriel Marotte, nuevo concejal y flamante presidente del
bloque PJ-Frente de Todos

Silvina Di Renta ocupará la presidencia del bloque Juntos en
el nuevo período
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Cristina Kirchner, Raúl Alfon-
sín, la Juventud Peronista y la
Juventud Radical, la militancia,
los trabajadores, los Desapareci-
dos, Garaza y el pueblo berissen-
se.

Los juramentos más so-
brios y apegados a la tradición
fueron justamente los de los e-
diles que encabezaron las listas
de oposición y oficialismo en
las legislativas de noviembre.
“Sí, juro”, expresó sencilla-
mente Jorge Marc Llanos al
responder la fórmula del jura-
mento. “Por el pueblo de Be-
risso, sí juro”, dijo a su turno el

flamante concejal Gabriel Ma-
rotte, quien contó con la venia
del intendente Cagliardi para
ocupar la presidencia de la
bancada oficialista. Como pre-
sidente de bloque de Juntos,
cabe mencionar, se desempe-
ñará en este nuevo período la
concejal Silvina Di Renta.

NUEVAS AUTORIDADES

Establecida la nueva com-
posición del Cuerpo, la conce-
jal Brizzi propuso para la pre-
sidencia a la joven edil Marti-
na Drkos, quien aprobada la

moción prestó juramento, para
luego continuar con la cere-
monia ya en posesión del car-
go.

Con aplomo y en tono
pausado, Drkos reafirmó el ju-
ramente que efectuara al asu-
mir su banca en 2019, com-
prometiéndose para desempe-
ñar el nuevo rol con “la patria,
los sueños de toda una genera-
ción, las mujeres que luchan,
las diversidades, las vecinas y
vecinos que se fueron en estos
dos años y la militancia’.

A propuesta de la concejal
Silvina Di Renta, Matías Nan-

ni fue designado vicepresiden-
te primero. Por moción del
concejal Marotte, en el cargo
de vicepresidente segunda
quedó Marcela Herrera. Final-
mente, Gabriel Lommi fue ra-
tificado como secretario legis-
lativo.

El encuentro concluyó con
un breve mensaje del inten-
dente Fabián Cagliardi. “Es-
toy muy contento y agradeci-
do por todo lo realizado por
los concejales en estos dos a-
ños, sobre todo por el acompa-
ñamiento y el respeto que han
tenido”, precisó el mandatario.

VUELTA A LA BANCA

Tras dejar la presidencia del
Cuerpo, Vanesa Queyffer expre-
só su satisfacción por el hecho
de que su sucesora sea otra mu-
jer del peronismo. A la vez, con-
sideró que la tarea de Gabriel
Marotte como flamante presi-
dente de la bancada, será la de
“abrir el diálogo y el consenso”
dentro del bloque.

Días después del acto de re-
cambio, la dirigente objetó una
decisión del Ejecutivo que podía
dejar sin trabajo a personal liga-

do a la comuna por contrato.
“No sé en qué se fundamentan
las decisiones. Me parece que si
hay problemas tendríamos que
rever la economía mirando la
planta política u otras contrata-
ciones”, expresó. “Yo tomo po-
sición, no me tiembla la mano.
Pertenezco al Frente de Todos y
no a un dirigente. Soy peronista
y espero que el Intendente re-
suelva esta situación. Mientras
reciba explicaciones válidas y se
respeten los derechos de los tra-
bajadores vamos a andar bárba-
ro, sino tendré una postura abso-
lutamente crítica”, sentenció.

El Concejo Deliberante ce-
lebró el miércoles la 12ª sesión
ordinaria del año, que incluyó
en su sumario el tratamiento de
los expedientes referidos al
Presupuesto Municipal 2022 y
las modificaciones en la Orde-
nanza Fiscal Impositiva.

El encuentro mostró las
nuevas caras del legislativo lo-
cal y las ausencias con aviso de
la concejal Vanesa Queyffer
(Frente de Todos) y Claudio
Topich (Juntos).

El tratamiento del expe-
diente que contenía el cálculo
presupuestario del municipio
para 2022 por un monto de
$4.120.161.000 no tuvo obje-
ciones por parte de la oposi-
ción, por lo que el oficialismo
tuvo quizás una jornada más li-
viana de la que inicialmente es-
peraba.

“Es un presupuesto que
marca la realidad política y fi-
nanciera, además de tener en
cuenta el contexto del que esta-
mos saliendo. Refleja también
una perspectiva de crecimiento

con la generación de empleo a
través de la obra pública y la
creación de ámbitos para que
las empresas puedan venir a la
ciudad y generar ese trabajo
genuino que tanto necesita-
mos”, indicó el concejal Ga-
briel Marotte, estrenando su rol
de presidente del bloque oficia-
lista, antes de que el expediente
fuera aprobado en forma uná-
nime.

El expediente 4012-
8131/21 proveniente de la Se-
cretaria Economía y referido a
los cambios propuestos para
2022 en la Ordenanza Fiscal
Impositiva generó otro clima.
El concejal Agustín Celi, del
Frente Renovador, observó que
con la convalidación del pro-
yecto, el Concejo le brindaría
‘facultades excesivas’ a la se-
cretaría de Economía ‘alejando
al Estado de los contribuyen-
tes’. El edil adelantó así su re-
chazo al proyecto oficialista,
para luego retirarse de su ban-
ca.

Silvina Di Renta, flamante

presidente de bloque opositor
sumó cuestionamientos a las
modificaciones tributarias pro-
puestas. “Ejerce todo el tiempo
un vinculo imperativo para con
el contribuyente, con algunas
consecuencias que perjudican
los derechos de los mismos”,
manifestó, explicitando el re-
chazo a la norma y denuncian-
do aumentos excesivos en las
tasas. “El proyecto contempla
un aumento del 60 por ciento
en la Tasa de Seguridad e Hi-
giene, por encima de la tasa de
YPF. Los derechos de cons-
trucción suman un 50 por cien-
to más, como así también los
derechos de ocupación de es-
pacios públicos. Hay en ese ca-
so un incremento del 150 por
ciento”, advirtió. Planteadas
las objeciones, entre ellas las
manifestadas por el 68% de au-
mento establecido en la Tasa
de Servicios Generales Urba-
nos, el Ejecutivo se retiró del
recinto y el expediente fue con-
validado por los votos de los e-
diles de la bancada oficialista.

Acuerdo para resolver la situación de
empleados contratados por la comuna

Por pase a planta de mensualizados

Aprobación para el Presupuesto 2022

El martes a la tarde el Sin-
dicato de Trabajadores Munici-
pales puso fin a la retención de
tareas que venía implementado
desde el viernes de la semana
anterior, exigiendo inicialmen-
te la reincorporación de dos
trabajadores mensualizados, li-
gados a la Delegación Zona I y
al Cementerio Parque.

Luego de que no prospera-
ra la búsqueda de acuerdos en
reuniones de las que participa-
ron otros miembros del gabine-
te, el intendente Cagliardi se
reunió con el secretario general

y la secretaria de Mujer y Fa-
milia del STMB, Jorge Rodrí-
guez y Gisela Rodríguez res-
pectivamente.

El gremio constató que los
agentes estaban contratados en
conformidad hasta el 31 de di-
ciembre próximo, afirmando
que uno de ellos mantendrá su
fuente laboral. Del mismo mo-
do, transmitió que el Ejecutivo
indicó que existen casos simi-
lares que se evaluarán junto a
los representantes sindicales
antes de tomar una decisión.
De la misma conversación sur-

gió que algunas de las contra-
taciones no responden a la fi-
gura que convencionalmente
se aplica en este ámbito, sino
que se trata de locaciones que
el Municipio efectúa de mane-
ra temporal según el requeri-
miento del servicio que se
preste.

Finalmente, el gremio in-
formó que el Intendente asu-
mió el compromiso de pasar a
planta permanente a aquellos
trabajadores mensualizados
que tengan más de un año de
antigüedad en su función.

Desde la Junta Interna
municipal de ATE Berisso
se informó que el pasado 19
de noviembre se inició un
expediente a fin de solicitar
el inicio de pase a planta
permanente de los trabajado-
res que ingresaron a la carre-

ra administrativa municipal
en los diferentes agrupa-
mientos de la estructura es-
calonaría y que hayan supe-
rado los 12 meses de contra-
tación. Desde el sector se a-
puntó que avanzando en este
terreno se dará estabilidad

laboral a quienes actúan bajo
contratación provisional co-
mo lo propone la Ley
14.656, la que regula las re-
laciones de empleo público
de los trabajadores de las
municipalidades de la Pro-
vincia de Buenos Aires.
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Referentes locales de dis-
tintos espacios políticos mantu-
vieron días atrás un encuentro
orientado a sentar las bases pa-
ra la conformación de una junta
promotora distrital de la candi-
datura presidencial de Patricia
Bullrich.

La reunión contó con la pre-
sencia de dirigentes del PRO y
de vecinos independientes y mi-
litantes identificados con el pe-

ronismo, el radicalismo y el par-
tido Fe. Participaron, entre otros,
el vicepresidente del PRO local,
Alberto Amiel, el ex-presidente
del Consorcio de Gestión del
Puerto La Plata y ex-funcionario
portuario nacional Jorge Metz,
la concejal Mariana Astorga y
las referentes María Hermida y
Daniela Rivero.

La novedad surgió luego de
que en una reunión de repre-

sentantes de diferentes distri-
tos, la ex-ministra de Seguridad
confirmara su decisión de pos-
tularse como pre-candidata a
Presidente en 2023.

En dicha oportunidad, el a-
cuerdo fue comenzar a dar for-
ma a juntas promotoras y equi-
pos de planificación estratégi-
ca, tanto distritales como pro-
vinciales, para constituir luego
una junta promotora nacional.

Los participantes de la reu-
nión berissense coincidieron en
la necesidad de trabajar para
tratar de dejar atrás divisiones
que pudieran debilitar el espa-
cio y manifestaron la necesidad
de fortalecer la estructura del
PRO de Berisso y enriquecer el
trabajo de la junta promotora
con la incorporación de voces y
opiniones provenientes de dis-
tintos sectores del arco político.

Impulso local a la candidatura presidencial de Patricia Bullrich

Con una mateada en Palo
Blanco, despidió el año la Uni-
dad Básica Villa San Carlos.
En la oportunidad, Darío Gon-
zález, referente del espacio, e-

logió la labor del área sanitaria
comunal en el combate contra
la pandemia y expuso que va
quedando atrás un año muy du-
ro. “Sin embargo, llegamos al

final conformes por haber apor-
tado nuestro granito de arena
en favor de los que más lo ne-
cesitan”, expresó.

Por otro lado, manifestó su
alegría por la asunción del inte-
grante de la UB Mauro Gonzá-
lez en la nueva comisión direc-
tiva del SUPeH Berisso que co-
manda el secretario general
Miguel Pujol y dedicó un pá-

rrafo especial al futuro inme-
diato del PJ local.

“En marzo se elegirán auto-
ridades distritales del Partido y
será un buen momento de con-
frontar sanamente entre compa-
ñeros proyectos y candidatos.
No sólo esperamos sino que
también exigimos que se permi-
ta participar a todos los que
quieran hacerlo. Las elecciones
internas, siempre y cuando sean
respetuosas y sin agravios, son
positivas”, aseveró.

Del mismo modo, anticipó
que se opondrá a una eventual
intención de ‘imponer al In-
tendente’ como presidente
partidario. “El Intendente tie-
ne por delante una tarea suma-
mente complicada al frente
del municipio y si asume co-
mo presidente del partido, ine-
vitablemente va desatender lo
principal, que es dedicarle to-
do su esfuerzo a la comuna”,
sostuvo.

“Cuando llegue el momen-

to estamos dispuestos a conver-
sar con todos los compañeros.
De hecho, ya lo estamos ha-
ciendo con varios, excepto con
aquellos que se dicen peronis-
tas y fueron aliados, cómplices
y/o funcionarios del gobierno
macrista de Nedela. Ése será
nuestro limite”, dijo también,
manifestando que en lo perso-
nal, le gustaría que la titulari-
dad del PJ quede esta vez en
manos de una representante fe-
menina de la militancia.

Cerró el año la UB Villa San Carlos
Darío González, su referente, se pronunció
sobre el futuro inmediato del PJ local, que
en los primeros meses de 2022 deberá elegir
nuevas autoridades.

Integrantes de Evolución
Radical Berisso hicieron públi-
co su desacuerdo con el Presu-
puesto y la Ordenanza Fiscal
Impositiva presentados por el
Ejecutivo.

“El presupuesto presentado

no es más que un conjunto de
pautas que ilustrativamente po-
dríamos denominar como ‘un
dibujo’, con metas dudosas e
imposibles de alcanzar, que pre-
vé un gasto del doble del perío-
do pasado, con un incremento

de la planta del municipio en un
30% y más de cien funcionarios
políticos”, expusieron represen-
tantes del sector a través de un
comunicado que emitieron días
antes de que este miércoles, el
oficialismo hiciera pesar su ma-

yoría para aprobar ambos expe-
dientes en el Concejo.

En cuanto a la Fiscal Impo-
sitiva, advirtieron que el au-
mento previsto alcanza un ni-
vel del 68%, definiendo la suba
como ‘descomunal’. “Es un au-

mento que herirá de muerte a
un contribuyente fundido pro-
ducto del desastroso manejo de
la economía y de la pandemia
en todos los niveles”, alertan
los integrantes del espacio refe-
renciado en el diputado nacio-

nal Martín Lousteau, descri-
biendo que en los últimos dos
años fueron numerosos los co-
mercios que debieron cerrar
sus puertas y que los cuenta-
propistas ‘hacen malabares’ pa-
ra llevar el pan a la mesa.

Evolución Radical cuestiona Presupuesto y Fiscal Impositiva
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Se llevó adelante este miér-
coles en el club Almafuerte un
acto de entrega de créditos para
la construcción de viviendas o-
torgados a familias berissenses.

El encuentro estuvo encabe-
zado por el ministro de Desarro-
llo Territorial y Hábitat de la
Nación, Jorge Ferraresi, y el in-
tendente Fabián Cagliardi y a-
barcó una tanda de créditos a ta-
sa cero sorteados desde mayo.

Puntualmente, se formalizó

la entrega de 19 créditos Casa
Propia (para construcción en
lote propio o en terreno de fa-
miliares) y 12 créditos ligados
a la línea Lotes con Servicios
del programa Procrear II.

Durante el acto, Cagliardi
indicó que son más de 200 cré-
ditos de este tipo los otorgados
hasta el momento a berissen-
ses, consignando además que la
necesidad de realizar las obras
dinamiza el sector de la cons-

trucción a nivel local.
Por su parte, el ministro

Ferraresi se refirió a cambios
que se efectuaron en lo que ha-
ce a la entrega de los fondos a
los adjudicatarios. “Ahora se
les acredita el 95% total del
crédito otorgado para que de
esta manera no crezca el en-
deudamiento”, explicó, deta-
llando que se trata de créditos a
tasa cero que se devuelven con
un tope del 25% del salario. “El

crédito va en función de los re-
cursos que tienen las familias, a
partir de un salario mínimo ya
pueden acceder si tiene un te-
rreno propio. Además, se em-
piezan a pagar una vez que la
vivienda está construida, por lo
tanto, quienes alquilan también
pueden ser alcanzados por los
créditos. Este es un gobierno
que entiende que las viviendas
son un derecho”, advirtió.

Quedó inaugurado este
miércoles el primer policonsul-
torio de atención clínica de IO-
MA en Berisso, el que funcio-
nará en Montevideo Nº 2511
(entre 28 y 29), ofreciendo a-
tención en clínica médica, reu-
matología, ginecología, onco-
logía e infectología.

El acto inaugural estuvo
encabezado por el presidente
de la obra social, Homero Gi-
les, con el acompañamiento
del intendente Fabián Cagliar-
di. También se sumaron la co-
ordinadora del Programa Poli-
consultorios, Mabel Turkula;
la directora de IOMA Regio-
nal La Plata, Viviana Cheri-
cheti; la delegada de IOMA
Berisso, Edith Sosa, y Federi-
co Benavidez, designado di-

rector del flamante policon-
sultorio.

La iniciativa forma parte de
un esquema diseñado por la o-

bra social para brindar atención
en distintas especialidades de
la salud, de manera exclusiva y
gratuita a sus afiliados.

Entrega de créditos para construcción de viviendas

IOMA inauguró policonsultorio en Berisso

Este viernes a las 19:00 se
llevará a cabo el acto inaugural
de la Casa Cultural “Andrés
Framini”, que abrirá sus puer-

tas en 15 Nº 3965, entre 162 y
162 Norte. El flamante espacio
será gestionado por la Corrien-
te Popular Vallese, organiza-

ción que entre sus objetivos tie-
ne los de generar espacios de
discusión, planificación y for-
mación de cuadros para librar
lo que definen como “la batalla
cultural que nuestra sociedad
necesita”.

Inauguración de la Casa
Cultural Andrés Framini

Presentación de libro
en el Centro Bajcic

Este jueves a las 20:00, se
llevará a cabo en el Centro Cul-
tural y Político Juanjo Bajcic
(Montevideo 570, entre 7 y 8)
el acto de presentación del li-
bro “La culpa es de Perón”, de
Rafael Ton (autor de “El sín-
drome de Doña Florinda”) con
ilustración de tapa de Carlos

Pintos. La obra porta, confor-
me al autor, “un ágil inventario
de datos reales, anécdotas, he-
chos y obras, que varias enci-
clopedias y algunos multime-
dios han decidido no difundir
sobre el peronismo”. El en-
cuentro será moderado por la
periodista Melina Sisterna.
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En una definición voto a
voto, la lista Verde se quedó
con la victoria en las elecciones
que el SUPeH Ensenada cele-
bró la semana pasada. Sobre
2384 votos emitidos, la lista
Verde obtuvo 1.213, contra los
1.157 de la Celeste, números
que determinaron el inicio de
un nuevo ciclo en la populosa
filial gremial, que a lo largo de
más de veinte años tuviera al
frente a Ramón Garaza, refe-
rente del Movimiento Celeste.

La nueva comisión, enca-
bezada por el secretario general
Nahuel Chancel, decidió asu-
mir de inmediato. “Tomamos
posesión del inmueble el vier-
nes. Para nosotros fue algo
simbólico, parte de las discu-
siones que teníamos anterior-
mente. Es que el sindicato es de
los trabajadores y trabajadoras,
de cada uno de ellos. Esta etapa
que se inicia representa para
nosotros una responsabilidad.
No solamente porque apuntare-
mos a concretar lo que expresa-
mos en campaña, sino porque
se trata de un compromiso mo-
ral y ético para con los trabaja-
dores y trabajadoras”, expuso
el flamante directivo.

Tras asumir su nuevo rol,
el joven dirigente adelantó que
la nueva conducción revisará
detalladamente cómo están las
arcas de la organización. “Se
va a hacer claramente una au-

ditoría interna, pero luego eso
lo definen los trabajadores. En
asamblea el conjunto de traba-
jadores y trabajadoras vamos a
definir si están de acuerdo o
no, si aprueban o rechazan el
balance de la organización sin-
dical”, remarcó, aclarando
también que la breve transi-
ción fue ordenada. “Fue fun-
damental la voluntad que pu-
sieron de manifiesto dos com-
pañeros de la comisión ante-
rior para que el traspaso en tér-
minos de lo que tiene que ver
con lo administrativo y lo con-
table haya sido adecuado.
Luego haremos el correspon-
diente inventario”, indicó.

Volviendo al modelo que se
aplicará a la aprobación de ba-
lances, remarcó su carácter ‘i-
nédito’. “En el balance hay una
responsabilidad final que es de
los trabajadores y trabajadoras
que lo van a aprobar o rechazar
en asamblea, algo que no esta-
mos acostumbrados. Eso será i-
nédito y lo haremos en el corto
plazo, como está plasmado en
el estatuto. Es una responsabili-
dad jurídica que vamos a llevar
adelante”, sostuvo.

LAS CLAVES
DEL TRIUNFO

Para Chancel, entre los
puntos clave para que la lista
Verde se alce con el triunfo fi-

guró la realización de numero-
sas asambleas en cada sector
del polo petroquímico. “Pudi-
mos escuchar la voz de los tra-
bajadores en cada una de las re-
corridas y llevarla a una plata-
forma y un plan estratégico.
Hemos escuchado fuertemente
los pedidos: en algunos lugares
se hablaba bajo, en otros con u-
na voz más alta”, manifestó.
“Obviamente se suma a esto el
desgaste de 25 años de la con-
ducción anterior, el no escu-
char las demandas de los traba-
jadores, el poner como priori-
dad objetivos que no eran los

que estaban pidiendo los labu-
rantes”, expuso también.

La etapa que se abre, insis-
tió, es diferente y se enmarca
en un cambio de paradigma en
cuanto a la organización sindi-
cal. “El cambio no tiene que
ver sólo con SUPeH Ensenada.
Se ha dado un cambio en un
montón de conducciones y en
las que no lo hubo, también se
vieron elecciones muy pelea-
das, aún cuando sabemos los
obstáculos que imponen los o-
ficialismos. Hay una falta de
representación tanto de los diri-
gentes sindicales como políti-

cos que se ve plasmado cuando
se plantean las elecciones. A-
hora será responsabilidad de e-
sos dirigentes que son elegidos
coyunturalmente de llevar ade-
lante las demandas. Si no lo ha-
cen, los mismos trabajadores
los van a sacar de ahí”, planteó
Chancel.

“Esa es la ruptura de para-
digma; la ruptura con la idea de
que el status quo no se mueve y
que nadie puede cambiar la rea-
lidad. Hoy tanto la ciudadanía
como los trabajadores plantean
otra cosa. El compromiso con
los compañeros no lo vamos a
validar cada cuatro años, sino a-
samblea por asamblea y en cada
uno de los puestos de trabajo”,
aseveró en el mismo sentido.

CARGA EMOTIVA

“Hoy es otra etapa donde
muchos de nuestros abuelos y
nuestros viejos, los dirigentes
que han estado, se jubilaron. A-
hora queremos hacernos cargo
de nuestra propia historia. Esta
historia que viene es de lucha,
de conquistas de derechos y de
volver a poner al Sindicato SU-
PeH como baluarte y ponerlo al
servicio de los trabajadores”, a-
firmó Chancel horas después
de asumir la conducción del
gremio, subrayando que tam-
bién se dejó en claro que termi-
nada la elección, se conduce

‘para todos’. “Dentro de cuatro
años vendrá otra coyuntura, pe-
ro nosotros vamos a represen-
tar a todos los trabajadores”, a-
seguró.

“Están los que luchan y los
que se entregan. Nosotros esta-
mos en la parte de lucha; la ma-
yoría de los compañeros de la
refinería está dentro de lo que
es la lucha. Hay una minoría de
compañeros que están en la
parte de la entrega y esto tiene
que ver con una cuestión cultu-
ral y será responsabilidad nues-
tra poder hacer ese click. Con-
sideramos y pensamos que nin-
gún trabajador quiere entregar-
se y todos quieren luchar”, in-
dicó también.

Finalmente, e insistiendo
en que no es momento de divi-
siones, realizó un llamamiento
al conjunto de los trabajado-
res. “Como manifestamos en
la última asamblea a los com-
pañeros de la lista Celeste, les
agradecemos que hayan repre-
sentado a esa lista y que hayan
legitimado que hay una sola
organización. De ahora en a-
delante manifestamos a todos
los compañeros que el SUPeH
es la herramienta que puede
cambiar nuestra realidad y que
es en unidad que debemos ha-
cer lo mejor para el conjunto
de los trabajadores y hacer un
sindicato SUPeH grande”,
concluyó.

NAHUEL CHANCEL ES EL FLAMANTE SECRETARIO GENERAL

Nuevo color para la conducción del SUPeH Ensenada

El jueves de la semana pa-
sada, el ex-secretario de Co-
mercio, Guillermo Moreno vi-
sitó la ciudad para compartir un
encuentro informal con adhe-
rentes locales a Principios y
Valores. De la reunión partici-

paron además Mirta Pérez, Lu-
cas Abd, referentes partidarios
de la tercera sección electoral y
Toni Vásquez, de la juventud
de la fuerza política surgida en
el ámbito del peronismo.

La charla apuntó a analizar

la presente coyuntura política y
a seguir afianzando la cons-
trucción de la alternativa políti-
ca. En ese marco, se invitó a
los militantes berissenses a par-
ticipar del encuentro de cierre
de año que el sector llevará a-

delante este jueves desde las
18:30 en Avellaneda. Quienes
quieran sumarse pueden hacer
contacto vía Facebook (Princi-
pios y Valores Berisso) o Insta-
gram (principiosyvaloresberis-
so).

Visita de Guillermo Moreno 
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El Presidente del Consor-
cio del Puerto La Plata, José
María Lojo, y el Presidente de
Astillero Río Santiago, Pedro
Wasiejko, acompañaron el jue-
ves de la semana pasada la sali-
da de la primera barcaza porta-
contenedores que conectará los
puertos de Santa Fe y el de la
capital bonaerense a través de
la terminal de TecPlata, presi-

dida por Bruno Porchietto.
En el acto, que encabezó el

gobernador santafesino Omar
Perotti, ambos referentes del
ámbito portuario de la Región
Capital bonaerense valoraron
el trabajo conjunto entre el Es-
tado y el sector privado y las
posibilidades que esta línea de
trabajo abre para poder cons-
truir embarcaciones en los asti-

lleros del país y fortalecer la in-
dustria naval argentina.

“Este vínculo que hacemos
realidad hoy entre el Puerto
Santa Fe y el Puerto La Plata
mediante la organización, coor-
dinación e inversión de TecPla-
ta y Newport, y la confianza y
estímulo de las y los producto-
res de la región, es un símbolo
de trabajo combinado entre Es-
tado y privados que toman el
desafío de transformar la reali-
dad por el beneficio común”,
señaló Lojo.

El Presidente del Consorcio

del Puerto La Plata señaló tam-
bién que “cada contenedor que
operaremos, será portador de
miles de horas de trabajo, sabe-
res, ilusiones y sueños de pros-
peridad de muchas ciudadanos
y ciudadanas que acunados en
el ‘Bagual’ inician su viaje ha-
cia el mundo. Presiento que es-
tamos poniendo la piedra fun-
damental de algo grande. Creo
que estamos en condiciones de
prestar un servicio eficiente y
confiable que será cada vez más
valorado por quienes necesitan
transportar sus mercaderías y
esto determinará un crecimien-
to que más temprano que tarde
requerirá viajes semanales a
barcaza completa”.

“Me entusiasma también

pensar en ampliar esta modali-
dad a otros puertos y con más
barcazas, generando una red de
fluvial que se complete con el
transbordo en Puerto La Plata.
Generaríamos así, un sistema
beneficioso en términos econó-
micos, beneficioso para el am-
biente, multiplicador de trabajo
y bienestar e integrador de re-
giones y provincias”, agregó.

Por su parte, el titular del
Astillero Río Santiago destacó
que para la planta naval ubica-
da en Ensenada “es de funda-
mental importancia que se pro-
mueva la interconexión de
nuestros puertos porque eso va
a generar la necesidad de que
los armadores nacionales nece-
siten de la construcción de bar-

cazas y barcos”.
“Tenemos una gran expec-

tativa de que el armador que va
a impulsar esta línea de trabajo
y garantizar la conectividad de
los puertos del país asuma el
compromiso de construir bar-
cazas y remolcadores a nivel
nacional con lo cual va a tener
también un fuerte impulso la
industria naval de la Argentina
y en particular de Astillero Rio
Santiago”, señaló Wasiejko.

Al mismo tiempo, sostuvo
que el lanzamiento de esta lí-
nea de trabajo “es un hito fun-
damental en la reconstrucción
de nuestra capacidad de cone-
xión fluvial entre nuestros
puertos y con los puertos del
mundo”, advirtiendo que “en
los ’90 se desmanteló toda la
infraestructura pública portua-
ria a partir de políticas imple-
mentadas por Carlos Menem y
Domingo Cavallo.

“Más allá de la iniciativa
privada, que se empiece a re-
construir la posibilidad de inter-
conexión entre nuestros puertos
es de fundamental importancia.
Esto sumado al desarrollo que
esperamos que en el corto plazo
se comience a realizar en rela-
ción al Canal Magdalena son
medidas trascendentales para re-
cuperar nuestras capacidades”,
indicó finalmente.

De Santa Fe al mundo, a través del Puerto La Plata
Inició su servicio la primera barcaza
porta-contenedores que unirá puertos
de Santa Fe con el Puerto La Plata.



8 | EL MUNDO DE BERISSO | INFORMACIÓN GENERAL | SEMANA DEL 16 AL 22 DE DICIEMBRE DE 2021

Una gran satisfacción pu-
sieron de manifiesto represen-
tantes de TecPlata por el movi-
miento de carga que la semana
pasada puso formalmente en
funcionamiento el nuevo cir-
cuito que conecta la Terminal
de Contenedores del Puerto
Santa Fe con la terminal de
contenedores localizada en el
Puerto local.

Desde la terminal que ope-
ra en el Puerto La Plata se in-
formó que el circuito está dise-

ñado para efectuar un mínimo
de 2 escalas mensuales entre
los puertos de Santa Fe y La
Plata y de ahí al exterior. La o-
peratoria, se mencionó del mis-
mo modo, ofrece grandes ven-
tajas competitivas como nueva
alternativa de conexión fluvial
para las regiones del centro,
noreste y noroeste del país.

La carga a bordo de la bar-
caza Bagual, gestionada por
Newport Management, es de
Insuga y Adecoagro, las prime-

ras empresas en utilizar este
nuevo servicio, con exportacio-
nes de harina de hueso a Viet-
nam y de leche en polvo a Sin-
gapur, respectivamente.

Conforme a lo que informó
TecPlata, las cargas arribadas al
Puerto local articularon con el
buque Jacarandá de la naviera
Log-In, partiendo rumbo a Bra-
sil. Ya en Santos conectarán con
un buque de Evergreen, para e-
fectuar el recorrido final con
destino al continente asiático.

La empresa ABSA informó
que continúan disponibles los
beneficios del plan de pagos
para aquellos usuarios que de-
ban facturas emitidas por la
prestadora. De este modo, has-
ta fin de año se podrá financiar
esa deuda hasta 6 cuotas sin re-
cargos, ni intereses.

Para acceder al beneficio,

los interesados pueden auto-
gestionar su Plan de Pagos en
la Oficina Virtual de ABSA en
www.aguasbonaerenses.com.ar
, o de manera presencial en
cualquiera de los 61 Centros de
Atención en toda la Provincia.

Ante cualquier duda o con-
sulta, pueden comunicarse con
la empresa al 0810 999 2272,

por las redes sociales oficiales:
twitter (@ABSAOficial) Face-
book (@AguasBonaerenses-
SA) y Telegram (ABSAOFI-
CIALBOT). Para realizar trá-
mites tanto comerciales como
operativos es importante tener
a mano la Unidad de Factura-
ción que aparece en la parte su-
perior de las facturas.

Entusiasmo en TecPlata por nuevo circuito comercial

Plan de pagos para deudores de ABSA

Hasta el 22 de diciembre
inclusive, en el horario de 9:00
a 15:30, todos los afiliados a A-
TE Berisso podrán retirar de la
sede gremial su canasta navide-
ña. Desde la comisión adminis-
trativa de la filial se recomendó
que, para agilizar el trámite,
quienes se acerquen a retirar el
beneficio lo hagan con el últi-
mo recibo de haberes.

Canasta navideña de ATE Berisso

Cabe mencionar que la bar-
caza Bagual había partido a
Santa Fe el martes 30 de no-
viembre desde la terminal por-
tuaria local, con contenedores
vacíos a ser utilizados en las
primeras exportaciones.

Bruno Porchietto, CEO de
TecPlata, resaltó que este nue-
vo servicio ‘permitirá a los o-
peradores de la provincia aho-

rrar tiempo y costos de ges-
tión’. “Este circuito es innova-
dor; ya estamos trabajando pa-
ra sumar otros destinos, no sólo
Asia y Brasil, para que la carga
se multiplique”, afirmó.

Carlos Arese, presidente
del Ente Administrador de
Puerto Santa Fe, agregó que las
barcazas van a estar con antici-
pación para que los jueves, ca-

da 15 días, salgan con carga.
“Armamos una logística para
que lleguen el domingo a La
Plata y ahí se hace trasbordo el
lunes, para que los barcos in-
ternacionales tengan la merca-
dería los martes, cuando zar-
pan”, explicó.

Este nuevo servicio regular
de barcazas porta-contenedores
surgió de la idea de conectar
dos puertos estratégicos como
el de Santa Fe, con un enorme
hinterland productivo, y el de
TecPlata, que es el primer
puerto fluvial y marítimo del
sistema portuario argentino.

El objetivo es por lo tanto el
de cubrir una histórica demanda
del sector productivo de toda la
región y zona de influencia del
Puerto Santa Fe. “Sin dudas esta
es una gran noticia para todas
las empresas santafesinas y de la
región que operan en el comer-
cio internacional, gracias a la re-
ducción significativa en la ma-
triz de costos logísticos que o-
frece este nuevo servicio fee-
der”, expresaron fuentes portua-
rias locales.
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La Isla Paulino no tiene a-
gua potable ni electricidad. La
que se consume es agua que
llega desde el ‘continente’. Es-
te escenario quedará atrás a
partir de un proyecto que pre-
sentaron los chicos que inte-
gran un taller de Cuentos y
Danza promovido por la Direc-
ción municipal de Derechos
Humanos. Lo bautizaron como
“Misión Agua Potable” y des-
pués de obtener el reconoci-
miento en La Plata, llegó el
provincial. La iniciativa en bre-
ve será una realidad, ya que la
isla contará con un tanque cis-
terna de 23 mil litros que será
llenado por el Puerto. La com-

pra e instalación se efectuará
con los 350 mil pesos obteni-
dos como premio.

“Decisión Niñez” es un
programa destinado a chicos y
chicas de entre 8 a 17 años con
ganas de transformar algo de
su comunidad. El objetivo del
mismo es promover la partici-
pación de los chicos en debates
del escenario público. Casi 100
municipios participaron con
500 grupos de niñas, niños y a-
dolescentes inscriptos y al ser
seleccionado su proyecto, el
grupo berissense fue reconoci-
do por el intendente Cagliardi
en un encuentro que tuvo lugar
en la Intendencia.
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Conforme a relevamiento de la UCA, 65% de los chicos argentinos vive
bajo la línea de la pobreza

El 43,8% de los argentinos
se encontraba bajo la línea de
la pobreza hacia octubre últi-
mo, mientras que el 65% de
los chicos permanecía en esa
condición. Los datos surgen
del relevamiento presentado
este martes por el Observato-
rio de la Deuda Social elabora-
do por la UCA. El índice re-
presenta una leve baja respecto
de 2020, cuando la pobreza a-
rrojaba 44,7%, pero sigue por
encima del 39,8% de 2019.

Entre julio y octubre de
2021, el 43,8% de las personas
eran pobres, mientras el 8,8%
eran indigentes. Sin los planes,
conforme a la proyección de
los técnicos a cargo del releva-

miento, la pobreza subiría del
43,8% a 48,9% y la indigencia
del 8,8% al 18%.

Los niveles de indigencia
se encuentran en valores relati-
vamente similares a los de la
pre-pandemia: la pobreza por
ingresos es aún superior a la
que se registraba en 2019,
cuando llegaba al 39,8%.

Los expertos de la UCA a-
lertaron que la franja etaria de
los más jóvenes es la única en
la que la pobreza volvió a su-
bir, al presentar los nuevos da-
tos del barómetro de la deuda
social.

Así, la medición tiene re-
gistros mejores a los de 2020,
aunque advierten que persiste

el deterioro socioeconómico,
en buena medida por la infla-
ción.

Según el relevamiento, en-
tre el tercer trimestre de 2021
y el mismo período del 2020,
la pobreza se redujo del 44,7%
al 43,8%, mientras el desem-
pleo retrocedió del 14,2% al
9,1%.

Por el efecto del confina-
miento severo que generó la
pandemia, entre 2019 y 2020
la tasa de desocupación se in-
crementó de 10,6% a 14,2%.

Tanto en 2020 como este
año, impactó fuerte el “efecto
desaliento”, de desocupados
que abandonaron la búsqueda
de empleo al ver que disminuí-

an las chances de conseguir
trabajo.

La UCA estima que sin ese
fenómeno la desocupación se
habría incrementado a niveles
cercanos al 28,5% en 2020, y
al 12,5% en 2021.

En 2021 sólo el 42,1% de
la población económicamente
activa tenía un empleo pleno
de derechos, mientras el
29,6% tenía uno precario, el
19,2% un subempleo inestable
y el 9,1% estaba desocupado.

Esta situación, unida al e-
fecto de la inflación, hizo que
entre 2019 y 2021 el poder ad-
quisitivo del total de los ocu-
pados disminuyera 7,4%. En
2021, la media de los ingresos

mensuales del total de los ocu-
pados fue de $50.534.

Para trabajadores con em-
pleo pleno el ingreso medio
fue de $68.973 y para los que
tienen un subempleo inestable
fue de $18.637.

Agustín Salvia, responsa-
ble del trabajo, dijo que el em-
pleo se recupera más en el sec-
tor informal, pero allí a su vez
golpea fuerte la inflación. Dijo
que observaron un “empobre-
cimiento de las clases medias
con capacidades de ahorro”.

EL IMPACTO
SOBRE LA NIÑEZ

El relevamiento estimó

que en 2021 el 64,9% de los
niños/as y adolescentes viví-
an en hogares con ingresos
por debajo de la línea de po-
breza, y el 14,7% en vivien-
das con ingresos por debajo
de la frontera de la indigen-
cia.

En 2020, la pobreza había
llegado al 44,7%, y no escaló
más allá por el impacto de
medidas como el Ingreso Fa-
miliar de Emergencia (IFE),
con tres bonos de $10.000 pa-
ra 9 millones de personas.

Salvia alertó que a la Ar-
gentina le tomará varios años
volver a los niveles de pobre-
za del 2017, cuando el indica-
dor estaba en 28%.

Agua potable para la Isla a partir de un proyecto creado
por los chicos



La semana pasada, en el
marco de la conmemoración
del Día Internacional de la E-
liminación de la Violencia
contra la Mujer, el Observato-
rio de Femicidios de la Defen-
soría del Pueblo de la Nación
publicó las cifras preliminares
de los femicidios ocurridos en
Argentina hasta el 15 de no-
viembre de 2021.

Con el alarmante prome-
dio de un femicidio cada 31
horas, el OFDPN registró que
desde el 1º de enero hasta el
15 de noviembre de 2021 se
cometieron 241 femicidios,
que incluyen 197 femicidios
directos, 24 vinculados (16
niños/hombres, 7 niñas/muje-
res y una persona trans), 9
personas trans y 11 suicidios
feminicidas.

Este Observatorio fue el
primer registro de femicidios
en incluir y desarrollar el con-
cepto de suicidio feminicida,
e insiste en visibilizarlo. Ese
tipo de suicidio se produce
cuando las mujeres se quitan

la vida como consecuencia de
los abusos sistemáticos y la
violencia de género que vivie-
ron. La cantidad de suicidios
feminicidas se ha incrementa-
do desde que se comenzó con
su registro: en 2019 se detec-
taron 3 casos de suicidio fe-
minicida hasta mediados de
noviembre, en 2020 hubo 2
casos en ese mismo período y
en lo que va de 2021 los 11
suicidios feminicidas ya men-
cionados.

Las cifras de la violencia
machista en Argentina conti-
núan siendo de suma grave-
dad. A los 5 femicidios por
semana, se deben sumar las
víctimas colaterales, ya que
por ejemplo 152 niñas y niños
se quedaron sin sus madres
víctimas de femicidio y algu-
nos de estos menores fueron
testigos presenciales del he-
cho.

La comparación entre da-
tos de 2019 y 2021 evidencia
que el aislamiento por la pan-
demia del Covid-19 generó un

impacto significativo en el au-
mento de casos. Entre el 20 de
marzo y el 15 de noviembre
de 2020 se cometieron 177 fe-
micidios, durante el mismo
período en 2019 los femici-
dios fueron 159 y durante
2021, 169. La tendencia sos-
tenida desde hace años indica
que el lugar más inseguro pa-
ra las mujeres es su propio do-
micilio, y la situación de con-
finamiento de la víctima con
su victimario llevó a las muje-
res a quedar atrapadas con su
propio agresor.

En el 70% de los casos, el
hecho ocurrió en la vivienda
de la víctima, el domicilio
compartido con el victimario
o en un entorno familiar; y el
femicida fue en el 56% de los
asesinatos la pareja o expare-
ja. Solo el 6% de las víctimas
no conocía a su victimario.

A pesar de que algunas de
estas mujeres habían tenido
acceso a la justicia, ya que 44
de ellas habían realizado al

menos una denuncia por vio-
lencia de género, igualmente
fueron asesinadas.

Se detectaron 27 víctimas
menores de 18 años, 3 de esas
niñas y adolescentes se suici-
daron en un contexto de vio-
lencia de género, es decir fue-
ron víctimas de suicidios fe-
minicidas.

Con respecto a las modali-
dades, todas reflejan el ensa-
ñamiento en la violencia em-
pleada para asesinar a las mu-
jeres por el hecho de ser mu-
jer. De las 241 víctimas de fe-
micidio, 23 fueron violadas.
El uso de armas de fuego y el
apuñalamiento fueron los mé-
todos más empleados.

En cuanto a la distribu-
ción geográfica, el mapeo del
relevamiento indica que San-
tiago del Estero encabeza la
lista de provincias con más fe-
micidios, seguida por La Rio-
ja, Tucumán y Formosa. Es
decir, el mapa enciende sus a-
larmas más fuertes en el norte
del país.
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Se conoció el veredicto de la causa Mía Aguirre

Este miércoles, el Tribunal
Oral Criminal I de La Plata dio a
conocer el veredicto de la causa
que investigó la muerte de Mía
Aguirre, pequeña de tres años
que en 2014 perdió la vida como
consecuencia de un salvaje ata-
que de personas de su entorno. A
Sergio Argañaraz, concubino de
Cecilia Cabrera, madre de la pe-
queña, se le impuso una pena de
45 años de cárcel, al hallárselo

responsable de la violación y
muerte de la bebé. A Cabrera, en
tanto, se la condenó a ocho años
de prisión, pese a que desde la
fiscalía se había solicitado para
ella prisión perpetua, invocando
el delito de homicidio agravado
por el vínculo y su actuación co-
mo partícipe principal en lo que
hace al abuso sexual. Según tras-
cendió, la sentencia será inme-
diatamente apelada.

Cuarenta y cinco años de prisión para el
concubino de su madre, a quien se le impusieron
ocho años de condena pese a que la fiscalía
había pedido prisión perpetua.

Caso Evelin Herrera: nuevos
pasos en busca de justicia

Continúan las acciones o-
rientadas a tratar de esclarecer
las circunstancias en las que
murió Evelin Herrera, joven
que en 2015 apareció muerta
en un cañaveral en la zona de
12 y 169. Tras la reapertura de
la causa, la hipótesis que sos-
tiene la familia y su represen-
tante legal es que la víctima fue
blanco de un femicidio, que en
la primera investigación “fue
ocultada por los amigos del po-
der”.

El martes, en compañía del
abogado de la familia Dante
Calderón y del referente de A-
sistencia a la Víctima Luis Ba-

sualdo, María de los Ángeles
Bernal, mamá de Evelin, se
reunió con la Dra. María Mer-
cedes Rubio, subsecretaria de
Políticas de Género y Violen-
cia Familiar del Ministerio Pú-
blico, quien expresó el interés
del área por esclarecer el caso.

La subsecretaría de Políti-
cas de Género y Violencia Fa-
miliar, cabe mencionar, es un
espacio institucional jerarqui-
zado dedicado a delinear políti-
cas de género, en especial en lo
atinente a la lucha por la erra-
dicación de la violencia contra
la mujer y otras que se desarro-
llan en el contexto familiar.

PREOCUPANTES DATOS RELACIONADOS CON LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Veintitrés femicidios por mes durante 2021



De viernes a domingo se
celebrará en Entre Ríos el festi-
val internacional de tango Gua-
leguay 2021, del que participa-
rán más de treinta artistas de
diferentes puntos del país, Uru-
guay y Puerto Rico, entre ellos
la berissense Ana Ruiz. El e-
vento ofrecerá clases gratuitas
de interpretación para princi-
piantes, así como clases de tan-
go-fusión y de bachata, de la
mano de profesores invitados,

llegados del Caribe.
La primera presentación de

Ana Ruiz está programada para
la noche del viernes, en el Mu-
seo Quiros. El sábado, la can-
tante participará de un segundo
show en el salón Liebre de
Marzo, sumándose finalmente
al cierre, que tendrá lugar en el
Teatro Italia de la ciudad anfi-
triona.

La cantante viene de reci-
bir en octubre, en el hotel Sa-
voy de la ciudad de Buenos
Aires el premio Gaviota de
Plata. Entre sus proyectos pa-
ra el 2022 figuran un show en
Mar del Plata programado pa-
ra el 26 de febrero y una gira
por Colombia suspendida en
2020.
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Especial sobre el origen de la TV local

Como todos los miércoles
a las 21:00, se estrenó esta se-
mana una nueva producción
de Talas Contenidos Audiovi-
suales. En el canal de YouTu-
be del emprendimiento ya se
puede disfrutar en este caso
de una entrevista al periodista
Fabio Rosciolesi, quien com-
parte recuerdos de los prime-
ros años del Canal 5 Transvi-
sión Berisso Cable, incluyen-
do anécdotas referidas a dife-

rentes personalidades ligadas
a los medios de aquel enton-
ces. Los episodios del ciclo
que propone la productora es-
tán disponibles para quienes
se suscriban en forma gratuita
al canal de YouTube “Talas
Audiovisuales”. También se
puede llegar al contenido bus-
cando con el mismo nombre
los espacios del emprendi-
miento en Facebook o Insta-
gram.

Talas Contenidos Audiovisuales estrenó un
programa en el que el periodista Fabio Rosciolesi
repasa el inicio de la TV por cable en la ciudad.

A Entre Ríos para participar
de festival de tango

Homenaje a Los Iracundos en
el Victoria

Este viernes a las 21:00, se presentará en el Cine Teatro Victo-
ria el espectáculo musical “60 años de Los Iracundos, homenaje
con magia y pasión”, que repasa éxitos de la mítica banda urugua-
ya. La banda que propone el homenaje está conformada por Clau-
dio Chinelli (voz), Flavio Bartolome (voz y teclados), Daniel Clac
(guitarra), Gustavo Sisti (bajo), Abel Español (percusión), Nor-
berto Español (batería) y Julio Aidar (guitarra).

Show platense de “Tanguarro”
Este viernes a las 21:00, la formación “Tanguarro”, que inte-

gra el cantante Marcelo Costa, se presentará en el espacio platense
Doble T (34 entre 27 y 28). El show tendrá formato de café con-
cert y no de milonga. Habrá servicio de buffet y bebidas y la entra-
da general tendrá un valor de $600.

Antología Montaraz Berissense
Este domingo a partir de las 11:00 se llevará adelante el acto de

presentación del libro “Antología Montaraz Berissense. Relatos del
monte, una reflexión con añoranzas”, de Justo Manuel (Tito) Álvarez.
La actividad es organizada por la Asociación de Productores y Pro-
pietarios Ribereños de Berisso en un predio ubicado en el camino a
Palo Blanco y Río Santiago, y se enmarca en los festejos por los 20 a-
ños de la institución.

Programan charla sobre
vivencias en calle Nueva York

La Colectividad Armenia Región Capital programa para el 20
de diciembre a las 18:00 la charla / homenaje “Caminando por la
calle Nueva York”. Con entrada libre y gratuita, la actividad se de-
sarrollará en la Casa de los Inmigantes de la AEE, en calle Nueva
York entre 168 y 169 y contará con varios invitados especiales que
compartirán vivencias y relatos relacionados con la histórica arteria
berissense. Entre ellos estarán Daniel Ridner, Oscar Rodríguez, E-
duardo Torossian, Yanina Villanueva, Aldana Iovanovich y Gabriel
Pérez.  La coordinación estará a cargo de Miriam Frydman.

Pantalla para histórica
trabajadora del Swift

Este domingo a las 18:00, el ciclo de entrevistas “Berisso nos
encuentra” que produce el área municipal de Comunicación Públi-
ca presentará un programa dedicado a Bienvenida Venancia ‘Chi-
cha’ Pascua, vecina de 94 años que a los 16 ingresó a trabajar en el
frigorífico Swift, en donde conoció a Jorge Matkovic, quien fuera
su esposo e intendente berissense de 1973 a 1976. El ciclo puede
seguirse a través de los espacios en redes de la Municipalidad.
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Egresados: una promoción que no pudo celebrar

Alumnos que tras cursar su
sexto año egresaron en 2020 de
la Escuela de Educación Se-
cundaria 2, ubicada en 35 y
Montevideo, hicieron pública
su tristeza al sentirse ‘borrados
del calendario’ en lo que hace
al reconocimiento institucional
por la etapa culminada.

“Nos tocó hacer sexto año
de manera virtual, en plena
cuarentena estricta. Eso conlle-
vó a que no pudiéramos com-

partir ningún festejo, porque
todos nos tuvimos que quedar
en casa para cuidarnos”, rela-
tan integrantes de la camada,
consignando que eso sucedió
pese a que en noviembre/di-
ciembre la cuarentena ya se ha-
bía flexibilizado y varios esta-
blecimientos comenzaban a or-
ganizar su entrega de diplomas
con el correspondiente proto-
colo.

En su caso, afirman, la in-

quietud planteada oportuna-
mente por alumnos y padres no
obtuvo una respuesta como la
deseada. “En ese momento la
directora expuso que no había
suficiente lavandina para de-
sinfectar la escuela, que no se
contaba con la pistolita para to-
mar la fiebre, que había poco
alcohol en gel y que varios pro-
fesores no estaban de acuerdo
por lo que se complicaba la or-
ganización del acto”, indica u-
na de las egresadas.

Se planteó entonces como
alternativa la de intentar gene-
rar un esquema para que direc-
tivos y/o profesores pudieran

acercarse a los domicilios de
los estudiantes al menos para
hacer entrega de los diplomas
en modo individual, iniciativa
que tampoco prosperó.

En días en los que se llevan
adelante actividades relaciona-
das con los egresados 2021, la
promoción 2020 sigue a la es-
pera. “Nos preguntamos en
dónde quedamos nosotros, pa-
reciera que nos borraron del
calendario”, afirman sus inte-
grantes en la denominada Me-
dia 2. “Nos tocó aprender a u-
sar Zoom sin nadie al lado, nos
tocó arreglarnos solos y en ese
momento no había ninguna po-
sibilidad de algo presencial.
Sin desmerecer el esfuerzo de
nadie, a nosotros se nos com-
plicó muchísimo y todavía hay
alumnos con problemas con las
materias, por lo difícil que es
manejarse en la virtualidad”,

sostienen también.
“Lo único que tuvimos, y

no es menos importante, es una
constancia del analítico en trá-
mite”, exponen finalmente, re-
calcando que “no hubo mensa-
je de felicitaciones ni encuen-
tro de Zoom para compartir u-

na despedida o reconocimien-
to”, señalando la importancia
que para todos tiene haber ce-
rrado un ciclo al terminar la se-
cundaria y pidiendo empatía a
quienes antes de elegir diferen-
tes caminos pasaron por la mis-
ma instancia.

Alumnos que terminaron la secundaria en
2020 en la EES 2 comparten su tristeza por
considerarse ‘borrados del calendario’.

Charla del Embajador de Palestina

El martes 21 a las 12:00 del
mediodía, el Embajador del Es-
tado de Palestina en la Argenti-
na, Husni Abdel Wahed, brin-
dará en el Hogar Árabe Argen-
tino (11 entre 162 N y 163) una
charla sobre la actual situación
política de la nación que repre-
senta. El encuentro es abierto a
todo público. La entrada es li-
bre y gratuita.

Despedida de año en Santiagueños
El Centro Residentes Santiagueños programa para este sábado a partir de las 21:00 un encuentro

para despedir el año. De la velada participarán grupos folklóricos y de cumbia. También funcionará
un buffet económico con las clásicas empanadas santiagueñas, chorizos, hamburguesas y tortillas.
Las entradas anticipadas anticipadas tienen un valor de $300. En puerta costarán $500.
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En los últimos días regresó
a la ciudad Patricio Gómez,
destacado exponente local de
Jiu Jitsu Brasileño que el miér-
coles de la semana pasada obtu-
vo medallas de oro y plata en el
International Master North A-
merica 2021 que la IBJJF (In-
ternational Brazilian Jiu-Jitsu
Federation) llevó adelante la se-
mana pasada en la ciudad cali-
forniana de Anaheim (EEUU).

El gran desempeño del de-
portista en el torneo que se de-
sarrolló en el Anaheim Con-
vention Center, le permitió en
primera instancia ser el mejor
en su peso en la categoría pur-
ple belt. Tras la obtención del
oro, accedió al Absolut, com-
petencia reservada para quie-
nes pisan podio en las diferen-
tes categorías, quedándose con
la medalla de plata y con el

puesto 4 en el ránking mundial.
La experiencia en Califor-

nia fue compartida con su pro-
fesor Germán Leder, del Cobra
Team. El viaje se concretó a
partir de la colaboración de va-
rios sponsors locales.

“Agradezco a todos mis
compañeros y amigos de aca-
demia headquarters y de la fi-
lial Berisso del Cobra Team.
Si no fuera por ellos y por
quienes me acompañan como
sponsors no podría estar com-
pitiendo en este nivel”, esta-
bleció de vuelta en el distrito
el luchador, quien se desempe-
ña como trabajador del Asti-
llero Río Santiago en el sector
amolado.

EN LA CUMBRE INTERNACIONAL DEL JIU JITSU BRASILEÑO

Regreso con gloria
Patricio Gómez cosechó medallas de oro y
plata en un Master que se celebró la semana
pasada en California.  

Este sábado a partir de las
21:00, el Hogar Árabe (11 en-
tre 162 N y 163) será escenario
de una gran velada boxística
que tendrá como broche de oro
una pelea profesional entre el
reconocido púgil berissense
Gastón Suárez y Rodrigo Rol-
dán, de Capital Federal. Orga-

nizada por Graziani Boxing,
escuela a cargo de Walter Gra-
ziani, el encuentro contará ade-
más con seis peleas amateur de
las que participarán otros boxe-
adores locales, como Kevin
Blache, Daniela Ramírez, Lu-
ciano Quintana y Rodrigo Fe-
rreira.

Misión Holanda para
taekwondistas berissenses

Una delegación de doce in-
tegrantes de la Taekwon-do A-
sociación Argentina de Berisso
participó el pasado domingo,
en sede del Club Atlético Tris-
tán Suárez, del primer campeo-
nato selectivo de cara al mun-
dial Holanda 2022.

Asistidos por Iván Díaz,
fueron de la partida los depor-
tistas Jessica Dublese, Lautaro
Flamini, Abril Botones, Máxi-

mo Rottermund, Nicolás Rol-
dán, Malena Galeano, Lautaro
Coronel, Luz Leyes, Santino
Coronel, Leo Pacheco, Luciano
Veron y Sebastián Leiva, quie-
nes dieron así el primer paso
por un nuevo sueño, paso firme
teniendo en cuenta que queda-
ron bien ubicados en la tabla,
entre grandes referentes de la
disciplina a nivel nacional.

Cita con Argentino de Triatlón
El domingo 19, el atleta be-

rissense Emanuel Fernández
participará en Mar del Plata del
Campeonato Argentino de Me-
dia Distancia organizado por la
Federación Argentina de Tria-
tlón. El referente local, vecino
del barrio Villa Nueva, integra
la categoría 40-44 años y ajusta
el último tramo de su entrena-
miento para cumplir con la
prueba que abarcará un trayec-
to de 1.900 metros de nado, 90
km. de ciclismo contra reloj y

21 km. de recorrido pedestre.
Entre los estímulos de los últi-
mos tiempos figura el de haber
sido primero en su categoría (y
décimo en la general) en la re-
ciente maratón organizada por
el club Gimnasia y Esgrima La
Plata. Antes de partir a este
nuevo desafío en ‘la Feliz’, el
atleta hizo público su agradeci-
miento a la concejal Miriam
Larrañaga, por el permanente
acompañamiento.

Gran velada boxística
en el Hogar Árabe
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Al igualar 1 a 1 frente a U-
nidos de Olmos este fin de se-
mana, Estrella quedó segundo
en la zona 2 de la RegiónC-
Pampeana Norte y clasificó a
una nueva fase del Torneo Re-
gional Amateur.

Los dirigidos por De Sa-
gastizábal dominaron durante
la primera etapa y estuvieron
cerca de ponerse en ventaja.
Entre las situaciones de peligro
que arrimaron al área rival fi-
guraron dos ante las que juga-
dores y seguidores de la Cebra
vieron claros penales no san-

cionados por el árbitro.
En el comienzo del segun-

do tiempo, Unidos de Olmos a-
brió el marcador y obligó a Es-
trella a buscar el empate, que
necesitaba para extender su
participación en el certamen. El
tanto llegó faltando cinco mi-
nutos para el final, por obra de
Patricio Mormann, que ya su-
ma varias anotaciones claves
para el elenco.

En simultáneo, a unos kiló-
metros, Alumni libraba su pro-
pia batalla por la clasificación,
con la esperanza de desbancar

a Unidos o a Estrella. Sin em-
bargo, no pudo sacar los tres
goles de diferencia que necesi-
taba y la suerte quedó echada a
favor de los de Berisso.

La Zona 2 dejó como clasi-
ficados a Unidos de Olmos y a
Estrella quienes sumaron 9
puntos al igual que Alumni,
aunque este último quedó fuera
por diferencia de gol. La tabla
la cerró Defensores de Glew
con 4 unidades.

Por octavos de final de la
zona Pampeana Norte, los de
Berisso se medirán ante Colón

de Chivilcoy, en partidos pro-
gramados para el 18 y el 22 de
diciembre. La llave que deter-
minará el rival de cuartos de
quien resulte vencedor en esta
instancia está conformada por
Sportivo Baradero y Malvinas
de Escobar.

Cabe mencionar que la pri-
mera ronda de la Región Bona-
erense Pampeana Norte con-
templó siete zonas, seis con
cuatro equipos y una con tres.
Conforme a lo que dejó la fase
clasificatoria, además de los
cruces citados, en la segunda

ronda se disputarán los duelos
Zoe (Escobar) vs. Alumni (cla-
sificado como uno de los mejo-
res terceros; Unidos de Olmos
vs. Metalúrgico (Escobar);
Compañía Gral. (Salto) vs.

SAT (Luján); Barracas (Colón)
vs. Mariano Moreno (Junín);
Rivadavia L (Junín) vs. Juven-
tu (Pergamino); Colonial (As-
censión) vs. El Linqueño (Lin-
coln).

Estrella pasó a la próxima fase en el Regional Amateur 

Tristeza por hechos vandálicos tras el clásico

La comisión directiva del
club Villa San Carlos llegó a un
acuerdo con Miguel Ángel
Restelli para que se convierta
en el sucesor de Andrés Yllana
en la conducción técnica del e-

quipo de primera división de la
institución. “Creemos que este
es el momento de gente de la
casa para salir del presente fut-
bolístico que atravesamos”, de-
jaron entrever referentes de la

CD de la institución antes de la
presentación del nuevo técnico
que era presentado al cierre de
esta edición. Cabe recordar que
el técnico ya había estado al
frente del plantel en la tempo-
rada 2018/19, cuando el elenco
militaba en la Primera C.

Restelli es el nuevo DT villero

Con una victoria sobre
Banco Provincia en la final, el
‘Verde’ de Berisso se consagró
el pasado fin de semana cam-
peón de la zona A2 de la Aso-
ciación Platense de Básquet.
Entonado por el contundente
triunfo ante CEYE por las se-
mifinales, Hogar Social encaró
con convicción el cotejo final
disputado en el estadio del
Club Universitario, sellando un
sólido 75 a 69 en el marcador.

El encuentro tuvo la inten-
sidad de una verdadera defini-
ción y se mostró parejo durante
los primeros tres cuartos. El
primer cuarto finalizó 20 a 19,
el segundo 38 a 35 y el tercero
56 a 53, siempre favorable para
Hogar Social.

En el último segmento
Banco arrancó mejor, pero pro-
mediando los últimos cinco mi-
nutos los de Berisso repuntaron
y pusieron el tablero a su favor,
mostrándose eficaces tanto en

defensa como en ataque.
La adjudicación del trofeo

es reflejo del gran año que tran-
sitó el Hogar, que en la etapa
clasificatoria obtuvo 12 victo-
rias en 14 juegos disputados.

LA SÍNTESIS

Hogar Social 75
Monterubbianesi 15; Cinti 19;
Zago; Lucaccini 4 y Ochoa 2
(FI); Crivaro 12; La Bella

11;Clúa 3; Pendenza 9 y Spivak.
DT: Joaquín Espina.

Banco Provincia 69
Alonso 15; Méndez 6; Ambro-
getti 12; Bajamon 9 y Saoretti
9 (FI); Hermida 4; Lorenzi 11;
Rocha; Brunetti 2 y Fumeaux
1.
DT: Gustavo De Benedetti.

Árbitros: Martín Tachi, Sebas-
tián Ramírez y Martin Cullari.

Hogar Social gritó campeón en la A2 de la APB

Clases de tango
a domicilio

221 15 563 9071

En los días previos a la
final de la A2, directivos del
Hogar Social habían hecho
público su pesar por una serie
de actos de vandalismo que
afectaron instalaciones de su
gimnasio de Montevideo y 3
al finalizar el clásico que la
semana pasada el ‘Verde’ dis-
putó por semifinales.

El episodio dejó roturas
en vidrios y ventanas del área
del buffet y macetas y restos
de objetos rotos en la pileta
que la institución pone a pun-
to para la temporada por ini-
ciarse.

“Quienes provocaron es-
tos hechos actuaron sin tener
en cuenta la presencia de fa-
milias, niños y personas ma-
yores, no solo de nuestro
club, sino también de CEYE
y del público neutral que fue
afectado en mayor o menor
medida por los hechos”, esta-
blecieron las autoridades del
club a través de un comuni-
cado que publicaron en re-
des.

Los hechos no afectaron
el juego, que se desarrolló
normalmente y terminó con
victoria del Verde por 78 a

60. Según describieron desde
el Hogar, ocurrieron después
del partido por acción de al-
gunos simpatizantes identifi-
cados con los colores de la
visita, que habían protagoni-
zado antes un altercado al no
permitírseles el ingreso al
Gimnasio, al que de todos
modos ingresaron en forma i-
rregular. El intento de pasar
sin entrada, advirtieron, iba
en contra de lo que las insti-
tuciones habían acordado en
cuanto a la capacidad en las
tribunas que se otorgaría a lo-
cales y visitantes. 
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MATÍAS PASTOR
BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS" 
LUNES A VIERNES DE 16 A 18HS
SÁBADOS DE 10 A 1HS
20 N° 4650 E/ MONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar

* Alquila casa en 19 esq. 161 sur,
cochera cubierta, 2 dormitorios, lava-
dero, patio con verde, ambientes
luminosos, todos los servicios. A rees-
trenar. $33.000 por mes.
* Venta imponente Galpón de 400
mts en calle 175 e/26 y 26E, baño, sa-
la privada, portones de 5 metros y
alambrado perimetral. Consulte.
* Venta casa en Barrio Banco Pro-
vincia. Lote de 11x22, cuenta con
130 mts cubiertos, distribuidos
en cochera doble, 2 dormitorios,
cocina, comedor, l iving, baño
completo y lavadero. Nueva a re-
estrenar! Apta banco. 

ALBARRÁN PROPIEDADES
COL. N° 6217
MONTEVIDEO N° 1416 E/16 Y 17
TELÉFONO 464 3020
albarranpropiedades@hotmail.com

* Alquilo Montevideo y 17, departa-
mento 2° Piso, 1 dorm., cocina, co-
medor, baño, terraza. Sin mascotas.
* Alquilo 30 y 167, Departamento
al frente, 2  dormitorios, cocina, co-
medor, baño, patio, persona sola,
sin mascotas.
* Alquilo El Dique 127 e/48 y 48 bis,
Departamento 1 dormitorio, cocina,
comedor, baño, patio. 
* Alquilo Montevideo e/39 y 40, exce-
lente Local con baño y gas natural y
entrepiso. 
* Vendo 38 e/ Montevideo y 175, ex-
celente Lote 8x28, otros de 8x20, jun-
tos o separado. 
* Vendo 25 y 169, dúplex a estrenar,
2 dorm., 2 baños, cocina separada,

comedor, patio, entrada de auto. 
* Vendo Barrio Bco. Provincia, Azo-
pardo y 33  Casa 2/3 dormitorios,
cocina, comedor, baño, entrada de
auto, fondo, 45.000 dólares.
* Vendo 160 e/8 y 9, Dúplex 2 dormi-
torios, 2  baños, cocina, barra desa-
yunadora, comedor, baulera, entrada
de auto, patio. 48.000 dólares.

* VENDO. Casa 2 dorm., comedor,
cocina-comedor, amplio garage. Lo-
te de 10x50mts. Muy buena ubica-
ción. Todos los servicios. 221 419
2322.
* Por ausentarme Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
Baja a la calle s/expensas. Apto
préstamo bancario, zona San Juan y
Alberti. US$ 70.000. -0221 668
4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terre-
no 225m2, cubiertos: 200m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a  nuevo. Detalles de catego-
ría. Posesión  inmediata. Consultas
221 618 1536, después de las 14hs.
* Dueña Vende 169 N° 1571e/17 y
18. Terreno 165m2, cubiertos:
90m2, living, comedor, 2 dormito-
rios, baño, cocina. Amplísimo fon-
do. Consultas 221 618 1536, des-
pués de las 14hs.

* Vendo Chevrolet Spark LT (full)
mod. 2010. Titular y VTV al día.
115.000km Llamadas y WSP 221 569
9602

* Atención Motoqueros. Vendo Chale-
co de cuero talle 2 (marrón)  464 2412
* Vendo Lancha Virgin Marine
4,30mts c/motor 15HP Mariner,
origen Japón. Todo modelo 2015.
Impecable. Matrícula y papeles al día.
Todos elementos de seguridad
c/handy. Tel.: 221 592 9010.
* Vendo escalera de pintor. 464 2412
/ 221 434 1755.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien
lacasadeltendedero@hotmail.com.ar
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Busco Trabajo. Me ofrezco para el
cuidado de abuelos y niños. Hacer
contacto al 221 691 5529. Virginia.
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de abuelos. 
María Ester. 221 573 4566
* Se ofrece Sra. para cuidado de
abuelos y niños. 
Laura. 462 0640 y 221 579 1718
* Se ofrece Sra. para cuidado de
abuelos y niños. 
Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres
domésticos y cuidado de niños
y abuelos.  
Marcela. 221 672 6411
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuida-
do de personas mayores. 
Paola. 221 615 1261

Novena de
Navidad en
María
Auxiliadora

Entre este viernes y el
jueves 23 se desarrollará en
la parroquia María Auxilia-
dora la Novena de Navidad.
En ese marco, todos los días
habrá misa a las 19:00, sal-
vo el domingo, en que la
novena se reza en misa de
19:30. A la celebración dia-
ria se sumará un momento
de reflexión con su oración
correspondiente con el fin
de preparar los corazones
para celebrar la gran solem-
nidad navideña. Las misas
de Nochebuena y Navidad
se celebrarán a las 20:00,
como la del 1º de enero, co-
rrespondiente a la solemni-
dad de Santa María Madre
de Dios. En el caso de la úl-
tima misa del año, la cita es
para el 31 de diciembre a
las 19:00.
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